

秋だまり

2024.11月号

防災の秋

社会福祉法人 清徳会 特別養護老人ホーム新宮園

〒506-0035 高山市新宮町 1322-1 TEL 0577-36-5565

<http://www.seitokukai.or.jp>



秋の防災訓練をしました

近年日本をはじめ世界各国で自然災害などが多く起こっています。新宮園でも災害が起こった際に対応できるよう訓練を実施しました。コロナ禍を経て、久しぶりに地域の方にも参加していただき、消防署の方の指導のもと、良い緊張感が漂う訓練になりました。



<総評>

コロナにより数年このような訓練ができない中、久しぶりの訓練でしたが、地域の皆様と職員の皆様の訓練動作がしっかりとできていました。

消防署からは左記の様な評価をいただきました。この評価に慢心する事無く今後も訓練に取り組んでいきたいと思ひます。



さくら棟



各棟から…



窓から見える景色が秋になってきました。

もみじ棟



芸術の秋にて素敵な作品が完成しました。「ここは何色を塗ったらいいかな?」「見て!完成したよ」と嬉しそうな様子が沢山見られました。作品はもみじ棟の廊下に展示をさせて頂きました。

朝晩寒くなり、体調を崩しやすい季節となりました。そんな中、入居者様に元気に過ごして頂きたく、職員が「スーパーマリオ」のTシャツを着て、マリオパーティーを行いました。入居者様と一緒にケーキに顔を描き、「美味しい」と喜んで頂きました。



かえで棟



ハロウィンパーティーを開催し、職員と一緒に仮装を楽しまれました。

こぶし棟



朝晩の冷え込みが厳しくなってきた今日この頃ですが、こぶし棟の入居者様は笑顔があふれ元気に過ごされています。歌が好きな方に歌を唄っていただいたり、壁飾りを職員と共に作っています。



アンサンブル癒美様が、歌のボランティアに来てくださいました。秋にまつわる歌や飛騨民謡などの美しい歌声に、身体を揺らして楽しげにリズムを取りながら聞き入る姿が見られました。

高山4H クラブ高山支部様から、新鮮な野菜や果物などをいただきました! さっそく調理して入居者様に食べていただきました。



